

(2) 質問者議員 吉竹英行

件名 1 赤峰産業用地化に伴うスポーツ施設再編について。

要旨 1 スポーツ施設再編の進捗状況は。

要旨 2 旧赤峰市民広場の代替地について。

(1) 旧府立長野北高校跡地は今後も活用し続けるのか。

(2) 旧南花台小学校跡地について、公園の代替地として南花台中央公園の完成までとされていたが変更はないか。

要旨 3 スポーツ振興基金に積み立てておられた赤峰産業用地の売却代金が大幅に目減りしているようだが本当にスポーツ施設再編は出来るのか。その対策は。

件名 2 来年度の市民総合体育館の利用料について。

要旨 1 9月議会で5月から10月までは新料金、他の期間は現状とあったが、今までの発言どおり変更はないのか。

要旨 2 他の市施設の利用料金の見直しは。

件名 3 本市にもたらす事業効果について。

要旨 1 本市の南北交通軸となる国道371号バイパスの全線開通について問う。

(1) 令和6年6月に全線開通したことによる事業効果は。

(2) その事業効果を本市の発展のためにどのように活かしていくのか。

要旨 2 旧市営三日市住宅の跡地について。

(1) いまだに開発の造成工事が着工されていないが、内容と今後のタイムスケジュールを聞かせてください。

(2) 完成後、本市のまちづくりにおいてどのような事業効果を見込んでいるのか。

答弁を要求する理事者

市長並びに関係理事者